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Der Klimawandelrap
Hast du richtig zugehört? Kreise ein welche Sätze im Rap vorkommen.

Wir haben nur diese eine Welt

Das ist voll unfair andere Länder haben nicht so viel

Ich wünsche mir eine heile Welt

Im Meer liegt schon so viel Dreck

Eure VW's schießen Co²

Ich mag Schokolade Wir sollten mehr in Urlaub fliegen

Der Porsche ist so schnell 

Ich wünsche mir mehr Geld

Wir müssen demonstrieren
Wir haben zum Glück noch eine zweite Welt

Im Rap wird gesagt: "Eure VW's schießen Co²"  
Welche Alternativen gibt es? Nenne mindestens drei.
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